

SEGÚN LA SEREMI DE SALUD

# Provincia de Biobío sumó 110 nuevos contagios por Covid-19

Como ya se ha vuelto costumbre desde que inició la pandemia, un 3 de marzo de 2020, la Seremi de Salud del Biobío entregó las cifras más

destacadas dentro de la provincia de Biobío que ha visto una variación notoria en cuanto al comportamiento del virus en los últimos días.

De acuerdo con la autoridad sanitaria, se registraron 110 casos nuevos, distribuidos entre Los Ángeles (58), Cabrero (19), Laja (2), Nacimiento (10), Yumbel (6), Santa Bárbara (2), Tucapel (1), Mulchén (11) y San Rosendo (1). Mientras que del total de casos activos (605), 319 se encuentran en Los Ángeles, 96 en Cabrero, 45 en Mulchén y 36 en Yumbel, siendo estas cuatro comunas las primeras a nivel provincial.

En el caso de las locali-

dades que destacaron de forma positiva, evidenciando las cifras más bajas de la provincia, fueron Alto Biobío, con cero casos nuevos y dos activos, San Rosendo, con un caso nuevo y cuatro activos, Quilaco, con cero casos nuevos y seis activos, y Quilleco, con cero casos nuevos y seis activos de coronavirus.

De esta forma el informe contabiliza para la provincia de Biobío un total de 110 casos nuevos, 605 activos, 107.394 acumulados, 106.789 recuperados y 915 fallecidos por causas asociadas al Covid-19 desde que llegó el virus al país.

Además, como información complementaria

el Servicio de Salud Biobío aseveró que a nivel provincial son 39 los pacientes hospitalizados por coronavirus. De ese total 21 se encuentran hospitalizados en el Complejo Asistencial Dr. Víctor Ríos Ruiz de la comuna de Los Ángeles, con dos personas conectadas a ventilación mecánica.

A su vez, otras comunas de la provincia detallaron que el número de pacientes internados llegó a 13 en Mulchén, a dos en Yumbel y a tres en Nacimiento.

## REGIÓN DEL BIOBÍO SUPERÓ LOS DOS MIL CASOS ACTIVOS

Por otra parte, la Seremi de Salud del Biobío entregó los números regionales que sitúan a Concepción por sobre la comuna de Los Ángeles en cuanto a casos acti-

vos. Según las autoridades de la cartera los cuatro primeros lugares de la región del Biobío son utilizados por Concepción, con 351 activos, Los Ángeles, con 319 activos, Talcahuano, con 191 activos, y San Pedro de la Paz, también con 191 casos activos de Covid-19.

En cuanto a las cuarentenas preventivas y los tests, se aseveró que la región presentó una ocupación en sus residencias sanitarias de un 48 por ciento, mientras que la positividad de los test PCR registró un 10,36 por ciento.

Finalmente, las cifras globales de la región del Biobío evidenciaron un total de 398 casos nuevos, 2.391 casos activos, 451.782 casos acumulados, 4.540 fallecidos, 2.503 PCR informados y 127 personas en aislamiento preventivo por Covid-19.

Reporte Covid-19 Provincia de Biobío 26-9-2022

COMUNA	NUEVOS	ACUMULADOS	ACTIVOS	RECUPERADOS	FALLECIDOS
Los Ángeles	58	61.215	319	60.896	418
Alto Biobío	0	1.432	2	1.430	19
Cabrero	19	7.539	96	7.443	56
Laja	2	4.352	13	4.339	56
Nacimiento	10	5.749	18	5.731	70
Yumbel	6	4.727	36	4.691	59
Regrete	0	2.590	14	2.576	16
Santa Bárbara	2	3.582	16	3.566	37
Tucapel	1	3.405	23	3.382	36
Mulchén	11	7.643	45	7.598	81
Antuco	0	1026	7	1019	12
San Rosendo	1	812	4	808	17
Quilleco	0	2.432	6	2.426	29
Quilaco	0	890	6	884	9
<b>TOTAL</b>	<b>110</b>	<b>107.394</b>	<b>605</b>	<b>106.789</b>	<b>915</b>

Covid-19

La Tribuna

Fuente: Seremi de Salud Biobío